
13 Pièces

380 m²

Réf. 1880D

740 000 €

Quimperle
Maison à vendre (29300)
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Quimperlé  Ensemble  immobilier  de  caractère  rénové de  380 M2 érigé

sur une parcelle de 1500 m2 organisé autour d'une terrasse plein sud

et  agrémentée  d'une  piscine  chauffée.  Dans  la  première  maison

indépendante  en  rez-de-chaussée  une  suite  parentale  et  une  pièce  à

vivre avec cuisine américaine. A l'étage, 3 chambres et une salle d'eau.

Dans la Longère, de plain pied , grande pièce à vivre de 70 m2, deux

suites parentales , un espace détente avec sauna et jacuzzi. A l'étage,

3 chambres , une salle de bain et un espace salle de jeu. Proche des

commerces, transports et écoles . A 10 minutes des ...

Quimperlé Renovated real estate complex of 380 m2 built  on a plot of 1500 m2

organized  around  a  south-facing  terrace  and  decorated  with  a  heated  swimming

pool. In the first independent house on the ground floor a master suite and a living

room  with  open-plan  kitchen.  Upstairs,  3  bedrooms  and  a  bathroom.  In  the

Longère, on one level, large living room of 70 m2, two master suites, a relaxation

area  with  sauna  and  jacuzzi.  Upstairs,  3  bedrooms,  a  bathroom  and  a  playroom

area.  Close  to  shops,  transport  and  schools.  10  minutes  from  the  beaches  of

Pouldu

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence
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